

Jacques DROMER ou l'insatiable étudiant (1925 - 2010)

Jacques est né le 2 juin 1925, au Pin-La-Garenne, dans l'Orne.

Charles et Olga, ses parents, étaient instituteurs. Ils ont su lui donner l'envie d'apprendre.

Et Jacques a appris.

Il a commencé bien entendu par le Baccalauréat, obtenu au Lycée Alain d'Alençon. L'Histoire est une de ses passions ; les Mathématiques conviennent très bien à son esprit logique.

Vient la guerre...

Puis, c'est l'École Nationale de la Marine Marchande, à Paris. Il y obtient le diplôme de Capitaine au long cours, la plus haute marche dans ce domaine.

Pendant 12 ans, il navigue sur toutes les mers du globe. Il y apprendra les constellations et les étoiles qui guidaient les marins. La trigonométrie, la boussole, le compas et le sextant sont son quotidien d'alors.

Mais les voyages au long cours l'éloignent trop de sa famille. Il devient donc pilote de la Charente.



Jacques DROMER (1925-2010)

Sur la terre ferme, il apprend encore. Il commence par la mycologie, qu'il complète rapidement par la botanique au sein de la Société Botanique du Centre-Ouest. Il en devient un membre actif.

Des heures dans les bois, dans les champs, à récolter, à observer. Des heures au bureau, à étudier, à déterminer sous la loupe. Sa mémoire enregistre les classes, les ordres, les familles, les genres, les espèces, les sous-espèces...

Il n'en a pas assez : il lève les yeux et retrouve une de ses premières passions : le ciel et ses étoiles. Il montre alors les Pléiades, Sirius et Bételgeuse à ses petits-enfants.

Le vol des oiseaux retient aussi sa soif intarissable de science. C'est au tour des passereaux, des corvidés et autres busards d'être passés en revue, décortiqués et classifiés.

L'ornithologie, comme la botanique, le mène aussi vers l'écologie scientifique.

Les heures ainsi passées dans la nature furent parmi les plus belles de sa vie. Les femmes et les hommes qu'il y croisa, qui partageaient ces mêmes passions, sont devenus de véritables amis.

Il aura fallu la maladie des quatre dernières années, pour l'éloigner de ses éternelles recherches.

Rémy DROMER

Jacques DROMER était membre de la SBCO depuis plusieurs décennies. Il y a organisé maintes sorties mycologiques et il participait à presque toutes les excursions tant mycologiques que consacrées aux plantes supérieures. Il a fait partie du Bureau de cette Société et en a assuré pendant quelques années la charge de Secrétaire.